「大上地区社協」ニュース



■ NO. 22 ■平成22年3月発行 ■大上地区社会福祉協議会 ■発行責任者 市ノ澤 寅夫

大上地区社協の総会 4月25日(日)に開催されます

社協会員の皆さん、出席して下さい

平成22年度の大上地区社会福祉協議会の総会は、4月25日(日)午前10時から大上自治会館ホールにおいて開催されます。

総会は、平成21年度の事業報告、決算報告、そして平成22年度の事業計画案と予算案、および深谷大上ふれあいの家に関して審議されます。社協の会員は、時節柄ご多忙の折でしょうが1人でも多く出席して下さいますようお願い致します。

また会員で欠席される方は、必ず委任状を担当区の理事へ提出して下さい。

地区社協の理事と民生委員

ワタミの介護施設「レストヴィラ綾瀬」を見学

大上地区社協の理事と民生委員の15名が参加して、2月15日(月)午前に市内小園にある介護付有料老人ホーム「レストヴィラ綾瀬」を見学した。

レストヴィラ綾瀬は、ワタミグループが経営している施設で、当日は同施設のホーム長で ある清水朋直氏の概要説明を受けた後、2班に分かれて施設内を見学した。同施設は、平成

16年9月に開設され、現在の入居者は、要介護の認定を受けた42名(男9名、女33名)、年齢は66~102歳で平均85歳、介護度は平均2.8をということです。

見学した後、自治会館へ戻って昼食をとりながら反省会が催され、介護施設のあり方や老後の過ごし方等、良い勉強になったとか、地区社協会員として何かをしてやってい

るのでなく、 お互いに支え 合う精神でこ れからの活動 を展開してい こうと確認し あった。



ホーム長の清水氏から説明を受ける



記念写真におさまる参加者